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Inaugurata la nuova scuola media di Sant’Agostino  
L’impegno della Uilca 

 
 
Sono bastati poco più di 3 mesi per costruire una nuova scuola, ecologicamente compatibile, 
antisismica e nata con il contributo di tanti italiani. E fra questi italiani ci siamo anche noi della Uilca, 
che grazie alle nostre strutture e ai nostri iscritti abbiamo contribuito alla realizzazione di questa 
opera. 
La scuola è stata intitolata alle 5 vittime, delle 27 causate dal terremoto, 5 lavoratori che hanno 
perso la vita mentre erano al lavoro quella tragica notte del 20 maggio. 
La Uilca contribuì con 25.000 al pagamento delle rette per i campi estivi ai bimbi di quel comune i 
cui genitori avevano perso il lavoro o erano in cassa integrazione (vedi articolo 
http://www.uilca.it/newsletter.php?id=12).  
Grazie all’oculata politica dell’Amministrazione, dei 25.000 euro stanziati, sono stati usati solo circa 
21.000 euro e il resto sono stati destinati alla costruzione delle scuole (vedi articolo 
http://www.uilca.it/newsletter.php?id=12 ). 
Sabato, alla presenza del governatore dell’Emilia Romagna, nonché commissario straordinario alla 
ricostruzione, Vasco Errani, Clemente Mimun per il TG5, il direttore di QN, oltre ai rappresentanti 
della ditta altoatesina che ha provveduto alla costruzione della scuola, si è svolta la cerimonia di 
inaugurazione. 
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Da sx a destra Clemente Mimun, il responsabile di MediaFriends, il Governatore Vasco Errani, il 
Sindaco di Sant’Agostino Fabrizio Toselli, i rappresentanti della WolfHaus 
 
Da segnalare che nel suo intervento Errani, visto che i soldi per la ricostruzione, sia quelli dello Stato 
che quelli derivanti dall’invio degli sms, sono arrivati, ha invitato coloro che si accingono a ricostruire 
case, capannoni, attività a non cedere alla tentazione di accordarsi con ditte che praticano sconti del 
30/40/50%: il tentativo di infiltrazione della mafia e della camorra è forte e presente. 
Successivamente si è provveduto al taglio del nastro da parte di alcuni alunni della scuola media. 
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Il taglio del nastro 

A perenne ricordo rimarranno nella targa, che è stata posta all’ingresso della nuova scuola, i nomi di 
coloro che hanno perso la vita quel tragico mattino del 20 maggio e la scritta della donazione che gli 
iscritti e le strutture della Uilca hanno fatto. 
E ciò nella massima trasparenza. 
In conclusione: fare buona politica si può e si deve!!! 
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Si è conclusa così una giornata che ricorderò per sempre: grazie alla vostra generosità, la Uilca fa e 
c’è!!! 
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La mia banca è differente … ma differente da chi??? 
Storia di ordinaria follia 

 
Il giorno 28 dicembre i lavoratori delle banche di credito cooperativo incroceranno le braccia per 
protestare contro l’arroganza padronale che impedisce, di fatto, la chiusura di un rinnovo di un 
contratto, già virtualmente firmato. 
Cosa è successo? Un fatto che, nei miei trent’anni di esperienza sindacale, non ho mai visto: un 
accordo già praticamente firmato tra le parti e buttato alle ortiche per colpa della delegazione 
aziendale divisa al proprio interno. 
Chiedo al Presidente Alessandro Azzi: è questo il nuovo metodo di relazioni sindacali che anche in 
futuro Federcasse adotterà?  
Azzi è anche Vicepresidente dell’ABI. E Abi tace anche stavolta? 
Una volta bastava una stretta di mano per fare un contratto, ora servono i notai. E non sono 
sufficienti nemmeno loro. 
Ma dove si pensa di andare con questi metodi pseudo autoritari? 
E’ fantastico che nelle Casse Rurali, che dovrebbero essere quelle più vicine alla gente, si vogliano 
imitare “i duri” delle relazioni sindacali. 
Lo slogan pubblicitario delle BCC è: la tua banca è differente!! Differente da chi? 
Attendiamo una risposta dai vertici delle Banche di Credito Cooperativo. 
Nel frattempo, un buon 28 dicembre di lotta!!!  
 
 

Settimana decisiva per la trattativa al Monte dei Paschi di Siena 
 

Comincia questa mattina, la settimana decisiva per la trattativa nella banca senese. Sapremo nei 
prossimi giorni se un accordo sarà possibile, anche alla luce, come dicevamo nell’editoriale della 
scorsa settimana, della grave situazione in cui versa la banca di piazza Salimbeni. 
Nei giorni scorsi si sono svolti i direttivi dei coordinamenti del MPS di Fisac e Fiba. Il primo ha 
ribadito, anche alla presenza di Agostino Megale, il no a qualsiasi esternalizzazione, mentre il 
sindacato cislino ha dato pieno mandato alla Segreteria di continuare la trattativa. Emerge, dal 
comunicato finale della Fiba, la richiesta di risarcimento di danni verso la precedente 
amministrazione. Non posso che condividere questa posizione. 
Infine voglio riportare un brano dell’intervento di Luigi Angeletti al comitato centrale della Uil che si 
è svolto venerdì scorso. 
“La UIL è preoccupata della situazione dell’occupazione in Italia e delle tante Aziende che si trovano 
in difficoltà economica. A causa della crisi economica sono in crisi aziende che fino a pochi mesi fa 
era impossibile immaginare. Il caso del Monte dei Paschi di Siena è emblematico. La UIL cercherà in 
questi mesi di aiutare tutte le Aziende in crisi per evitare licenziamenti e situazioni pericolose per i 
lavoratori. E lo farà trovando alleanze con chi ci sta, con la CGIL, con la CISL e perfino con i COBAS. 
Il nostro e vostro compito è di limitare queste possibile uscite, in attesa che finalmente si veda la 
luce alla fine del tunnel.” 
Con questo spirito la nostra Segreteria della Uilca si siederà al tavolo delle trattative. 
 
 

Il segretario generale Uilca 
Massimo Masi 


